

部活応援隊が行く!!

明野高等学校
放送部編

練習・編集を重ね、「表現すること」「人に伝えること」を高める

明野高等学校 放送部

創部4年目を迎える明野高校放送部。
1年目は顧問の山口先生と部員2名で始まり

現在は1年生5人、2年生7人、3年生7人に。

部活は发声練習から始まるが、その声は以前、
物理室として使われていたところ…

機材などしっかり整いきれなことがあります。が、現
工夫と部員一人ひとりの熱意で一生懸命取り組む放送部に

顧問の山口先生とともに部員の方にもお聞きしました。

Q1 放送部の紹介をお願いします。

A1 創部4年目の部活です。ま

だまだ先輩も少ないのでノ
ウハウもなく、今できること

を最大限いかして活動して

います。現在は1年から3

年まで総勢19人となり、現

在6月16日(日)の第66回

NHK杯全国高校放送コン

テスト三重県大会のアナウンス・朗読部門、創

作テレビドラマ・ラジオドラマ部門に出場し

入賞を目指して頑張っています。



Q3 放送部の紹介をお願いします。

A3 (部長:山本さん)メン

バーみんなが明るく、
話し合いながら作りあ

げています。一人ひとり

ろんなことで積極的に動

いてくれてすごく雰囲気が

いいです。

(副部長:樋口さん)みん

な個性があり、話を

していく楽しいで

す。作品をつく

る時もみんなで意見を出し

ています。



フリモAR
アプリをダウンロード!
写真にかざすと
生徒さんのコメントが
聞けます。



第66回NHK杯
全国高校放送コンテスト
三重県大会に出場

応援よろしくお願いします!
6月16日(日)
(会場:四日市大学)



A2 こちらから言われ
ではなく、自分から
気ついで行動できる
ようになつて欲しい
です。あと、何かひと
つのものを作り上げ
ることに対し、最後までやり上
げることを身につけて欲しいです。

(顧問:山口 浩司 先生)

Q2 部活を通じて生徒さん
伝えたいことを教えてください。

副部長:樋口 綾香さん
(ひぐち あやか)



Q4 これから意気込みを
教えてください。

副部長:山本 ことはさん
(やまもと ことは)

A4 (部長:山本さん)6月の
NHK杯と秋の文化祭はみんなで
出ると思うので、思い出を
作っていきたいです。

(副部長:樋口さん)先輩た
ちが頼もしく引っ張ってくれ
てますが、私はまだまだ
しっかりとしていないので、発
声もイキイキして、先輩方
を見習つて頑張りたいです。



ネットトヨタ三重はスポーツ・文化活動で頑張る団体さんの広報活動を応援します!